

12/25

わたしは人となったことばである。これまで、いつもそうであったし、これからもそうである。初めに、ことばがあった。ことばは神とともにあった。ことばは神であった。ベツレヘムで生まれた赤ん坊としてわたしに思いを馳せるときに、わたしの神性を見失ってはいけない。救い主である人として成長した、この赤ん坊は、全能の神でもあった。これは、これ以外では成り立たなかった。わたしの犠牲的な死とよみがえりは、もしもわたしが神でなかったなら、不十分なものだった。だから、無力な赤ん坊として世に入り、人となったことばが、世界を創造した神と同じ存在であることを、大いに喜びなさい。

わたしは富んでいたのに、あなたのために貧しくなった。それは、あなたが、富む者となるためであった。わたしにあって与えられている宝と比べることのできるクリスマス・プレゼントなど、この世に決して存在しない。わたしはあなたを、あらゆる断罪から自由にし、あなたの罪を、東が西から遠く離れているように、あなたから遠く離す。わたしはあなたに、



います。すなわち、主は富んでおられたのに、あなたがたのために貧しくなられました。それは、あなたがたが、キリストの貧しさによって富む者となるためです。

詩篇 103:12

東が西から遠く離れているように主は私たちの背きの罪を私たちから遠く離される。